



Smiley géant pour la Fête du sourire

AKTUALITÄT

SPORT

Mittwoch, 9. oktober 2019

Smiley géant pour la Fête du sourire

Les élèves du collège Saint-Exupéry ont participé à la Semaine du sourire en formant un smiley géant. Ils s'étaient rassemblés pour le cross solidaire dédié cette année à l'association Les Bagouz' de Manon. Les enfants cherchent des donateurs en mettant en jeu leur performance lors de la compétition. Les 6^e et 5^e courent sur une boucle de 2,3 kilomètres. Le parcours s'allonge et passe à 2,9 kilomètres pour les 4^e et 3^e. En fonction de leur performance, la somme récoltée varie. Il y a trois paliers de chronos qui rapportent respectivement 3, 6 et 9 euros. Plus l'on court vite, plus la somme récoltée est importante. A titre d'exemple, l'année dernière 6100 euros avaient pu être versés à l'association Les Petits Princes.

